
TA Schweppe erläutert den Bericht zur Erneuerung der Heizungsanlage im Rathaus und 
stellt dabei insbesondere auf den Einsatz der Brennwerttechnik oder einer Hackschnit-
zelheizung ab, da bei Einsatz von Brennstoffzellen noch keine Serienreife gegeben ist. 
 
BOAR Kaminski schlägt vor, aus Kostengründen die Brennwerttechnik einzusetzen. Auf 
Nachfrage erklärt TA Schweppe , dass bei der Hackschnitzelheizung eine Amortisati-
onszeit von ca. 12 Jahren und bei dem Einsatz einer Brennwerttechnik von ca. 8 bis 9 
Jahren zu erwarten ist. Die Ausschussmitglieder sprechen sich für den Einbau einer 
Heizungsanlage mit Brennwerttechnik aus. Haushaltsmittel sind für das laufende Haus-
haltsjahr eingeplant. 


